



Echange Onda-Villareal-Montendre

publié le 01/04/2023

Echange franco-espagnol

Du 12 au 17 mars, 53 élèves de la 5^e à la 3^e se sont portés volontaires pour recevoir un correspondant espagnol. Ainsi pendant toute une semaine 106 jeunes ont pu vivre une belle expérience. Le fil rouge de cet échange était la protection de l'environnement.

Lundi 13 mars, ils ont participé par équipe mixte à une course d'orientation au lac de Montendre tout en ramassant les déchets... Puis dans l'après-midi ils ont réalisé de belles affiches de sensibilisation : "Comment en tant que jeune collégien, je peux agir à mon échelle pour préserver la planète ?"

Mardi 14 mars : les élèves ont participé à un challenge organisé par Céline Coquin, directrice du parc Mysterra. Ils ont tous réalisé 3 défis dans le temps imparti ! La coupe est partie en Espagne. A nous de revenir avec l'année prochaine !

Mercredi 15 mars : ils ont fait un rallye photo et devaient réaliser une affiche par groupe avec toutes les photos prises lors du rallye (les sites remarquables, les déchets, les dégradations dans la ville). Puis nous avons été reçus par Mr Poujade, conseiller départemental et d'autres élus à la mairie de Montendre.

Jeudi 16 mars, nous sommes tous partis à Gujan Mestras : visite du Musée de l'huître puis Dune du Pyla où les élèves ont passé un très bon moment.

Enfin vendredi 17 mars, ce fut le moment des larmes et des adieux... A l'année prochaine en Espagne !







